
Assemblée générale du 27 mars 2009

Nombre de personnes : 55 adhérents + 26 pouvoirs
Début de séance : 18h45 dans la salle des fêtes de Lantheuil
Présidente de séance : Chantal BON 
Représentants du bureau de l’AL CL : Chantal Bon, Marie-Claude Madec, Yves Moreau, Noëlle Duval 
est absente et excusée.  
Membres actifs : Joël Marie, Agnès Marie.
Ordre du jour :

- bilans moral et financier de l’année et approbation.
- orientations et objectifs pour 2009/2010.
- renouvellement du bureau.

En préambule, Chantal remercie les adhérents d’être venus si nombreux.

Chantal évoque la bonne santé de l’association avec cette année encore une recrudescence 
d’inscription, puisque nous sommes désormais 112 adhérents.

Elle évoque, ensuite la progression depuis l’année 2003/2004 jusqu’à aujourd’hui.

La répartition s’effectue ainsi pour 2008/2009 
- atelier informatique : 32 adhérents
- atelier randonnée : 49 + 3 nouveaux inscrits la veille
- atelier  ABC Des : 18 adhérents
- atelier  gymnastique : 25 adhérents
- atelier yoga : 8 adhérents
- atelier cuisine et œnologie : l’inscription est libre à chaque cours

Chantal évoque, les différentes manifestations occasionnelles proposées :

- « logiciel libre le 13 septembre à Villiers le Sec .

- «  soirée au théâtre de Varembert »  le samedi 22 novembre, avec la troupe du Rurality  Show, 
dîner spectacle en patois normand.

- Présentation des travaux du patchwork  au mois de décembre.
- « le téléthon » organisé le premier week-end du mois de décembre, s’est déroulé sous un beau 
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soleil, et pour la 1 ère fois dans la salle des fêtes de Lantheuil, avec cette année, une démonstration  de 
cuisine avec la participation de Mr Bourget, professeur de cuisine au lycée notre dame de Nazareth de 
Douvres : un plat de poisson et des crêpes qui ont été vendus ensuite au profit du Téléthon.

- Le tout en musique, avec la participation de 3 groupes d’horizons différents, mais qui ont 
apporté une ambiance très agréable.

- Le matin une tombola a été proposée aux lantheuillais, les lots étaient :des chocolats, 
bouteilles de champagne, ainsi qu’un lot de viande à retirer chez le boucher de Creully, Mr Raymond.

- Les diverses ventes ont rapporté cette année la somme de 774,55€
Ce week-end, samedi,  une journée cinéma est organisée avec présentation d’un film pour 
enfants, « LA FERME EN FOLIE », et pour les adultes, « DIAOGUE AVEC MON JARDINIER ». Le 
coût de cette journée sera d’environ 1200€.

Et dimanche, de nouveau, une journée logiciel libre est proposée par la bidouille.

Ensuite chaque responsable présente son activité :

 En premier, Yves (trésorier) nous présente le bilan financier de sept 2007 à août 2008 avec un bilan 
positif de 243,13 €. Il précise que le seul poste déficitaire est cette année le yoga. Vision des différents 
tableaux récapitulatifs.

Le yoga présente par Agnès : diminution des adhérents, 15 en 2004, 8 cette année.

Faut-il envisager l’arrêt du yoga, faute d’adhèrent, la décision sera prise pour la rentrée prochaine.
La rando : forte augmentation, 32 inscrits en 2004, 49 cette année.C’est un groupe sympathique. 
Chaque randonnée rassemble environ une trentaine de personnes.
Le nombre de 50 semble être le maximum pour l’organisatrice qui souhaite vivement pour la prochaine 
rentrée un nouvel accompagnateur, question de sécurité.
Agnès signale qu’elle sera remplacée par  des marcheuses pour les 2 dernières randonnées.

Le patchwork présenté par Marie-Claude     : 18 participantes, fréquentation satisfaisante à chaque 
réunion.
Anne-Marie à la demande de Chantal, précise qu’une exposition tous les 2 ans est suffisante.
Possibilité de changement du jour du cours le lundi au lieu du mardi.
Une sortie pour une exposition est évoquée, à préciser.
Informatique présentée par  Joël : bon maintien de l’activité informatique, 32 inscrits en 2008, dont 
16 hommes et 16 femmes.13 en section débutant.
12 machines et 5 animateurs pour les différents ateliers : bidouille, photo 
Un site cdc-orival.com en preparation.
Gérard fait bénéficier de machines obsolètes de la Société Générale.

Projet pour 2009 : création d’une chorale par Agnès pour septembre 2009.
 a revoir  au forum pour l’organisation.


